

令和7年度 2学期終業式 校長式辞要旨

- ・年の瀬にあたって今年を振り返りたい。

読売新聞がこのたび発表した「読者が選ぶ今年の10大ニュース」は

1位が「関西万博」

2位が「全国での熊被害」

3位が「初の女性総理誕生」 だそうである。

昨年に引き続き、国内は比較的穏やかな年であったかと思う。

しかし、国際情勢に目を向けるとそもそも言つていられない。

日中関係は急速に悪化し、トランプ関税をきっかけに世界経済の先行きも不透明である。ヨーロッパやアメリカでは排外主義が台頭し、多様性を「認める価値観」から多様なものを「排除する価値観」への転換が見られる。

本校生徒諸君においては、校訓である「自主・創造・協調」をこれから的人生においても大切にし、多様な価値観を認める人であってほしい。

・本校では今年4月から校則を全面的に見直し、身だしなみについては生徒諸君の自主的な判断を尊重することとし、9ヶ月が過ぎた。現在の校則では身だしなみについて「清潔端正を旨とし、華美にならぬよう心がけること」という一文を残してある。

TPOも含め、高校生らしい身だしなみを十分にこころがけてほしい。

・年の瀬にあたって、この1年間を振り返り、新たな気持ちで穏やかに新年を迎えてほしい。3学期からの生徒諸君のますますの活躍を期待する。